

ELECCIONES A DIRECTOR/A DE DEPARTAMENTO PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DEL DIRECTOR ELECTO

Tras el acta de la Junta Electoral de 28 de octubre de 2020 proclamando, provisionalmente, a D. Francisco Javier González Cañete como candidato elegido a Director del Departamento de Tecnología Electrónica y, después de transcurrido el plazo de reclamaciones establecido en el calendario electoral, sin haber recibido ninguna reclamación al respecto, procedo a la proclamación definitiva del citado candidato, con el resultado ya indicado en el acta provisional:

-D. FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ CAÑETE

En Málaga, a 3 de noviembre de 2020

Fdo. Martín González García Presidente de la Junta Electoral